

KATA PENGANTAR

Pertama, marilah kita panjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT. dimana atas berkah dan rahmatnya bahwa skripsi dengan judul “Promosi Museum Edukasi Lambung Mangkurat Banjarbaru” dapat diselesaikan dengan baik. . Penulisan pengantar karya tugas akhir ini dilakukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Desain jurusan Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Penulis menyadari bahwa dengan bantuan, bimbingan dan do’a dari berbagai pihak dari masa awal perkuliahan hingga masa pengerjaan tugas akhir, pengantar karya tugas akhir ini akhirnya dapat terselesaikan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada:

Orangtua tercinta yang selalu mendokan yang terbaik untuk penulis yaitu Ibu Mastaniah S.Pd dan Ayah Drs. Hamlan, MM di Banjarmasin yang telah berjuang menafkahi, mendidik, dan mendukung penulis untuk terus semangat dalam menjalani kehidupan sebagai mahasiswa di Bandung.

Yang terhormat pembimbing bapak Ilhamsyah,S.Sn.,M.Ds dan M. Hidayatulloh,S.Sn.,M.Sn, sebagai dosen pembimbing yang senantiasa memberikan masukan serta pengarahan, dan siap sedia membantu penulis. Bapak M. Hidayattuloh, S,Sn., M.Sn, sebagai dosen wali yang selalu memberikan semangat, dan menasehati penulis. Serta dosen-dosen lainnya yang juga turut membantu dan membimbing mahasiswa dalam pengajaran Tugas Akhir penulis.

Terima kasih tiada tara kepada teman bimbingan seperjuangan yang telah banyak membantu penulis mulai dari hari pertama hingga sekarang. Banyak hal seperti masukan, kritikan sampai candaan yang dilontarkan setiap bimbingan yang laksanakan dan teman seperjuangan Advertising yang saling mendukung, memberikan informasi mengenai Tugas Akhir penulis.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada keluarga, pimpinan, staf dan rekan-rekan di Fakultas Industri Kreatif Telkom University yang telah membantu dalam pembuatan Laporan Tugas Akhir, baik secara langsung maupun tidak langsung. Diharapkan semoga penulisan pengantar karya tugas akhir ini dapat membantu dan menambah pengetahuan serta pengalaman bagi para pembaca, sehingga penulis dapat memperbaiki bentuk maupun isi penulisan ini agar kedepannya dapat lebih baik. Penulisan pengantar karya tugas akhir ini penulis anggap masih banyak kekurangan karena pengalaman yang di miliki sangat kurang. Oleh kerena itu penulis mengharapkan kepada para pembaca untuk memberikan masukan-masukan yang bersifat membangun untuk kesempurnaan penulisan ini.

Bandung, 08 Juli 2019



Muhammad Adjar Ar-rahman